



EL CONSEJERO presidente del INE en un videomensaje, ayer.

## INE aprueba credencial de menores

**LORENZO CÓRDOVA** ratifica al Gobierno la disposición para realizar proceso; apunta que el instituto tiene capacidad para realizar el registro

• Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

**EL CONSEJERO** presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, ratificó al Gobierno federal la disposición para avanzar en la construcción de un mecanismo de identidad para los menores de 18 años.

### EL TIP

**DURANTE LOS** últimos 12 años, el Instituto Nacional Electoral ha emitido más de 53 millones 911 mil 963 credenciales para votar por reemplazo o reposición.

A través de su mensaje semanal, refirió que ya entregó al Congreso los resultados de la Consulta Infantil y Juvenil 2021, evento en el que aprovechó para manifestar la disposición del INE para llevar a cabo el proceso de credencialización de niños, niñas, adolescentes y jóvenes.

Apuntó que el instituto tiene la capacidad para llevar a cabo el registro de los menores de 18 años y únicamente bastaría con un convenio con el Gobierno federal para concretarlo.

"Aprovecho para reiterar la disposición del INE para avanzar en la construcción de un mecanismo de identidad para las personas menores de 18 años, el INE cuenta con la estructura, la experiencia y la confianza ciudadana para generar el registro y bastaría un convenio con el Gobierno federal para otorgar a niñas, niños y adolescentes un medio de identidad similar al que se tramita a la ciudadanía", expuso.

Al referirse a los resultados de la Consulta Infantil y Juvenil 2021, Córdova indicó que este ejercicio permitió conocer el estado de ánimo de niños y adolescentes, principalmente tras la etapa de aislamiento social por la pandemia de Covid-19.

"Puede concluirse que la pandemia tuvo un fuerte impacto en la vida de quienes participaron en la consulta", señaló.

El presidente del INE mencionó que otro resultado importante registrado en la consulta es identificar "la percepción de nuestros jóvenes sobre los problemas y riesgos que más les afectan, entre los que destacan la discriminación hacia las personas, la desigualdad, la pobreza, la violencia en contra de las mujeres, la falta de empleos, el abuso sexual infantil".